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学年目標～受験の壁をぶっこわせ!！～ 
 ４月のプログラム委員会では

学年目標についての話し合いが

行われました。どんな学年にし

たいのか、卒業の時にどんな姿

になりたいのかなど、真剣な討

議が行われ、学年目標が「受験

の壁をぶっこわせ!！」に決ま

りました。今年１年への意欲あ

ふれる学年目標だと思います。

全員が主役、自分のステージで

輝く１年にしていきましょう！ 
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受験に向けて、一人ひとり受験生

としての意識を持つために、みん

なで一心同体となり、協力して勉

強を頑張っていくことを目指し

て、この学級目標に決定しました。 

     by 沖野 さくらさん 

高い目標をもち、それを達成するため

に、全員で挑戦し続けられる学級にな

りたい！という思いが込められていま

す。     by 宮本 きらりさん 
 

一人がみんなのために、みんなが一人のた

めに行動できる学級にしたいという思いか

らこの学級目標にしました。また「実践・

協力・自治」という意味も含んでいます。      

by 清水 めりあさん 
 

ポスター作成 沖野 ひなたさん 

１組 

ポスター作成 沖野 さくらさん 垣花 真希さん 

 

２組 

ポスター作成 

内田 紗有さん 岡田 小雪さん  

新井 茉白さん 道下 ひかりさん 

３組 

ポスター作成 

大野 紗良さん  金谷 柚季さん 

  清水 めりあさん 寺山 比奈さん 

針原 彩華さん 

一部の人だけではなく、みんなで

勉強するときは勉強するいい雰

囲気をつくり、みんなで受験を乗

り越えられる学年にしたい、一人

一人努力する姿を見せられるよ

うな、そしてたくさんの困難に立

ち向かうことのできる勇気のあ

る明るい学年にしたい、という思

いが込められています。 

by 竹中 仁さん  

竹中 航生さん 

～学年だよりのタイトル「ブレイクスルー」は学年目標からヒントを得ています。

困難や限界を突破して新しい自分を見つけてほしいという願いを込めました～ 



前期プログラム委員の決意 
 中学最後のこの１年、プログラム委員会に初めてのメンバー

が何人も加わりました。今年を悔いなく、充実してすごした

い、みんなのために何かしたい、という気持ちの表れではない

かと思い、とても頼もしく感じます。４月は、学級組織や学級

目標、修学旅行でのいろいろな決めごとなど、学級で話し合わ

なければならないことがたくさんありましたが、このメンバー

が協力し、グイグイと話し合いを進め、学級のみんなを引っ張

っています。これからのこの学年の成長がますます楽しみにな

ってきました。 

１組代表 竹中 仁さん 

なったからには、自分の仕事を諦めずに最後までやり切ります。今までの学校で一番良い学級を目指します

★😊 

１組代表 沖野 さくらさん 

学級代表になるのは初めてでとても緊張していますが、いつでもどこでもいい雰囲気の学級にするため、仕事

を全て最後までしっかり仕上げたいと思います。 

１組書記 吉川 祐人さん 

僕は、プロ委に入って学級や学年を代表を中心に全員でまとめ、書記としての仕事をしっかりと頑張りたい

と思います。今後はこの学級をこの学校で一番の学級にしたいです。 

１組書記 沖野 ひなたさん 

私は、今回１年生以来、２回目のプロ委となりました。未だに不慣れなところやミス等ありますが、全力を

尽くしてこの学年をより良い学年にしたり、もっと盛り上げたりしていけるように頑張ります。 

２組代表 竹中 航生さん 

僕は、学年代表のサポートをしつつ、この学年を立ちはだかる困難に向かって頑張れる勇気のある学年にし

たいと思います。そのためにはまず自分が勉強するときは勉強するなどという良い雰囲気を作らないといけ

ないと思うので、この学年をメリハリをつけて、最後に「学年目標を守れた」と全員で言えるようにしてい

きたいです。前期の間よろしくお願いします。 

２組代表 宮本 きらりさん 

修学旅行や運動会など思い出となる大イベントをみんなで成功させるためにも協力したり、楽しんだり、学

年全体でまとまることができたらいいなと思っています。そのためにプロ委として進んで行動できるように

頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

２組書記 麻生 陽優さん 

この学年が学年目標にあるように受験の壁をぶっ壊すために、自分から積極的に行動していって、この学年

をより良くできるように頑張ります。半年間よろしくお願いします！ 

２組書記 上野 杏珠凛さん 

私は初めてプロ委に入り、慣れないことが多いかもしれないけれど、一人一人が全力で物事に取り組めるよ

うな学年にしていきたいです。学年目標の「受験の壁をぶっこわせ！！」を達成できるように、自分から積

極的に行動していきたいです！ 

３組代表 堀端 亮太さん 

みんなが信頼してくれて、全員が進んでついてきてくれる明るくて楽しい学級にしたいです。 

３組代表 清水 めりあさん 

３年生のスタートをきる前期学級代表になったからには最高学年としての自覚をもち、学級、学年を引っ張

っていきたいと思っているのでよろしくお願いします。 

３組書記 竹田 幸樹さん 

僕は、このラストの年を学年のみんなでよいものにするために、自分の役目を全うして、特に楽しむことや

高め合うことのメリハリを大切にできるいい学年にしていきたいなと思います。 

３組書記 金山 珠梨さん 

高中の最高学年として、積極性のある活発な学級、学年にしていきたいです。 

お知らせ ６月２８日(金)午後に進路説明会を予定しています。私立・公立高校の先生から直接、高校

の情報などを聞くことのできる貴重な機会ですので、ぜひ御参加下さい。ご案内のプリント

を５月１３日(月)に配布いたします。 


